

# XPOS

## Pembuatan Pompa Air Hidran di Dusun Kalisalam Sukses Dilaksanakan

Agung widodo - [TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID)

Sep 23, 2024 - 13:31



*Foto; Pembuatan Pompa Air Hidran di Dusun Kalisalam Sukses Dilaksanakan*

[TEMANGGUNG](http://TEMANGGUNG) - Kodim 0706/Temanggung melaksanakan kegiatan Bakti Sosial berupa pembuatan pompa air hidran di Dusun Kalisalam, Desa Ketitang,

Kecamatan Jumo Kabupaten Temanggung. Senin, (23/09/ 2024)

Kegiatan yang berlangsung pada hari ini melibatkan personel dari Koramil 06/Jumo bersama masyarakat setempat.

Serda Supriyadi anggota koramil 06/Jumo bersama lima orang warga dari Dusun Kalisalam, Desa Ketitang, melaksanakan sejumlah tahapan kegiatan, salah satunya adalah uji coba alat hidrant dan pembenahan pipa paralon dari sumber air menuju bak penampungan. Hingga hari ini, progres pembangunan sudah mencapai 100%, dengan target terpasangnya pompa air hidran yang telah berhasil dicapai.

" Pada hari ini, tim fokus pada pembenahan pipa paralon dari sumber air menuju bak penampungan, memastikan distribusi air dapat berjalan dengan baik. Proyek ini dinilai sangat bermanfaat bagi warga Dusun Kalisalam. Dengan terpasangnya pompa air hidran, 58 Kepala Keluarga (KK) di dusun tersebut kini memiliki akses yang lebih mudah terhadap air bersih. Ungkap serda Supriyadi.

" Kami sangat bersyukur karena proyek ini dapat selesai tepat waktu dan sesuai target. Semoga dengan adanya pompa air hidran ini, kebutuhan air bersih warga dapat terpenuhi dengan lebih baik."

Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari komitmen TNI dalam membantu masyarakat, khususnya dalam penyediaan sarana yang mendukung kehidupan sehari-hari.

Warga setempat juga menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih atas bantuan yang telah diberikan oleh TNI dalam mewujudkan akses air bersih di dusun mereka.

" Dengan rampungnya pemasangan pompa air hidran ini, diharapkan masyarakat Dusun Kalisalam tidak lagi kesulitan dalam memenuhi kebutuhan air bersih, sehingga dapat meningkatkan kualitas hidup warga secara keseluruhan. Pungkasnya.